



## Julie Roy

---

Bonjour,

Il me fait plaisir de soumettre ma candidature au poste d'administratrice, de la région Centre de l'OPIQ. Je suis inhalothérapeute, depuis plus de 20 ans. Je pratique au CIUSSS MCQ, dans la région de Trois-Rivières, en maladies chroniques. Depuis septembre 2025, j'occupe un poste d'agente de planification, programmation, recherche- volet DSN (Dossier santé numérique). Je participe, présentement, aux groupes de travail qui orientent la pratique de demain. Ce virage technologique améliorera la pratique clinique de l'inhalothérapie en rendant la documentation clinique plus simple et en permettant d'avoir accès, en temps réel, aux informations aux dossiers de l'utilisateur. J'ai aussi enseigné quelques sessions au Cégep de Ste-Foy. J'ai eu une pratique dans les régions éloignées: Puvirnituc, Îles-de-la-Madeleine, Baie-Comeau, etc. J'ai beaucoup apprécié la pratique en milieux régionaux où le travail de l'inhalothérapeute couvre l'ensemble des secteurs d'activités possibles.

J'ai siégé au conseil d'administration pour deux mandats de 2013 à 2017 et de 2021 à 2025. J'ai aussi été impliquée quelques années au niveau de l'inspection professionnelle. J'ai siégé sur quelques conseils de discipline.

Mon objectif en soumettant ma candidature, pour le conseil d'administration, est le même que celui qui guide ma pratique quotidienne: améliorer la qualité des soins aux usagers et assurer la sécurité des soins à la population. Dans un contexte de ressources limitées et de changements organisationnels importants, l'inhalothérapeute doit se redéfinir et elle doit se positionner comme l'expert des soins cardio-respiratoires. En siégeant au conseil d'administration de l'ordre, je garderai toujours l'oeil sur l'amélioration de la pratique.

Je vous remercie de l'attention que vous portez à ma candidature, il me fera plaisir de vous représenter.

Julie Roy

